

# PRESSE INFORMATION

27. September 2017

[tourismus.nuernberg.de](http://tourismus.nuernberg.de)

## **Luther-Kolumbus-Ausstellung im Germanischen Nationalmuseum erfolgreich – Fünfundzwanzigtausendster Ausstellungsbesucher(in) wird mit millionstem Playmobil-Luther überrascht**

**Nürnberg** – Damit hatte man nicht gerechnet, als wie aus dem Nichts eine Schar Gratulanten auftauchte: Herr Theodoro Seidler aus Brasilien entpuppte sich als Fünfundzwanzigtausendster Besucher der Sonderausstellung „Luther, Kolumbus und die Folgen“ im Germanischen Nationalmuseum. Direktor Ulrich Großmann überreichte den Katalog zur Ausstellung, und Nürnbergs Tourismus-Managerin Yvonne Coulin hatte noch eine besondere Überraschung parat – den millionsten Playmobil-Luther.

Die Spielfigur entstand in Zusammenarbeit mit der Deutschen Zentrale für Tourismus und der Congress- und Tourismus-Zentrale Nürnberg, aber auch die evangelische Kirche war bei der Entwicklung der Figur einbezogen. Sie hat als Reformationsbotschafter weltweit für das Reformationsjubiläum geworben.

Mit insgesamt einer Million produzierten Exemplaren ist „Bruder Martin“ die bislang erfolgreichste Einzelfigur in der Geschichte von Playmobil.

Congress- und Tourismus-Zentrale Nürnberg  
Frauentorgraben 3  
90443 Nürnberg  
Deutschland

Pressestelle  
Telefon: +49 911 23 36-114  
[ziik@ctz-nuernberg.de](mailto:ziik@ctz-nuernberg.de)

[tourismus.nuernberg.de](http://tourismus.nuernberg.de)